

臨時会 (8月)

平成 26 年第 1 回臨時会は、8 月 12 日に開催されました。今回の臨時会では、工事請負契約の締結についての 1 議案が提出され、審議の結果、原案のとおり可決されました。

議 案	議 案 内 容
工事請負契約の締結について	【目 的】 農林漁業者トレーニングセンター耐震補強工事 【金 額】 5,983 万 2 千円 【相手方】 松浦建設株式会社 【工 期】 平成 27 年 2 月 27 日まで

タブレット端末 視察研修受け入れ

来庁議会

福島県東白川郡塙町議会

(7月14日 6名)

猿島郡境町議会

(9月26日 16名)

山形県寒河江市議会

(10月7日 6名)

群馬県みどり市議会

(10月15日 7名)

議会では、昨年 6 月にタブレット端末を導入し、利活用の幅を広げるため協議してきました。本年 6 月定例会より、資料のペーパーレス化による費用削減を目指し、議会の電子会議の運用も開始しました。

議会へのタブレット端末の導入は、近隣の市町村では初めての取り組みとなります。そのことが、全国各地に発信され、本年 7 月よりタブレット端末の運用に関する視察研修が相次いでいます。

視察の対応は、「タブレット端末利用促進検討委員会」の議員 5 名が対応しています。



解説を熱心に聞き入る境町議会

視察に来られた各市町議会議員は、とても熱心で質疑応答になると「タブレット端末を導入したいが、業者選定や活用方法など、どう進めていけばいいのか」、「上手に扱えない議員への対応はどうしているのか」など、より具体的な質問がありました。

また、視察に来られた市町は議会だけでなく、行政の情報推進担当も一緒に来庁し研修を受け、議会と行政が一つになってタブレット端末の導入に向け

討しています。

本村議会も今後も、市町村議会の視察受け入れを行うと同時に、視察に来られた議員との意見交換を参考にし、タブレット端末の有効活用を協議していきたいと思えます。



実機を使っでの研修 寒河江市議会



本村の活用方法を学ぶ みどり市議会